

VA Rabenstein stellt die gemeinsam mit den Schaustellern erarbeitete Vereinbarung zur Neuorganisation des Kramermarktes vor.

RM Fischer fragt nach, wer den Schaustellern zukünftig die Plätze zuteilt.

VA Rabenstein entgegnet, dass dieses ebenfalls intern durch die Schausteller geregelt wird. BM Böhling ergänzt, dass die komplette Organisation des Marktes durch die Schausteller übernommen wird. Die ordnungsrechtlichen Kontrollen werden jedoch weiterhin durch die Stadt wahrgenommen.

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag: